

15 Jahre Faschingstanz mit Carol David –Blackman

15 years Carnival Dance with Carol David –Blackman

Traudel Walz Contra Dancers Hohenlohe

Every year on Carnival Saturday Contra-Carol comes to the Hohenlohe country – to Öhringen. This year about 60 longtime dancers and also brand new contra fans came from near and far, from Palatinate, and Upper Palatinate to savor the special club afternoon with Carol. Time and again she elates the dancers by drawing from her large repertoire new choreographies and of course also old hits. Besides the traditional contra music Carol also uses modern country sound directly from the USA where contra dance is booming.



In the morning interested prospective contra callers and those that want to become one met for a seminar with Carol: topic figures and formations. The group looked very engaged which lets us hope that the contra scene will grow and thrive.

For instance, there is a new contra dance get together in Munich.

Telephone 089 21085163

Schedule of the Contra Dancers Hohenlohe under www.contra.dancers.hohenlohe.de.

Alle Jahre wieder kommt Contra-Carol am Faschingssamstag ins Hohenloher Land nach Öhringen. Rund 60 langjährige und auch brand- neue Contra Fans kamen aus nah und fern von der Pfalz bis aus der Oberpfalz, um den Special Clubnachmittag mit Carol auszukosten. Sie schöpft aus ihrem reichhaltigen Repertoire immer wieder neue Choreographien und natürlich auch altbekannte Hits, um die Tänzer zu begeistern. Neben traditioneller Contra-Musik verwendet Carol auch total modernen Contra-Sound direkt aus USA, wo die Weiterentwicklung das Contra-Dance boomt.

Am Vormittag des Events trafen sich interessierte angehende Contra Caller und solche, die es werden wollen, zum Fortbildungsseminar bei Carol mit den Themen Figuren und Formationen. Die Gruppe wirkte sehr engagiert, so dass die Contra Szene hoffentlich weiter ausgebaut und aufgewertet wird.



Beispielsweise gibt es in München einen neuen Contra Dance Treff,

Tel.: 089 21085163.

Termine Contra Dancer Hohenlohe unter www.contra.dancers.hohenlohe.de